
 
 

 
 

Die BfL sagt 

-NEIN- 

Zur Erhöhung der Entgelte 

für Sporthallennutzungen! 
 

 

Am 10.11.2016 hat die BfL- Fraktion 
in der Gemeindevertretersitzung einstimmig gegen den 

Vorschlag für die 

Entgelterhöhung der beiden Sporthallennutzungen 

votiert. 

 

Die Fraktionen der CDU, SPD und „Die Linke“ 

haben sich eindeutig für eine Erhöhung  

der 

Nutzungsentgelte von 20% ausgesprochen. 

 

Die BfL begründete die Ablehnung u. a. damit, 

dass die Arbeit in den Sportvereinen 

für Kinder, Jugendliche und Erwachsene 

durch die Gemeinde gewürdigt werden sollte, 

ohne sie mit zusätzlichen Kosten zu belasten. 

 

„Was nützen der Gemeinde Lüdersdorf Sporthallen, 

wenn diese gar nicht mehr, 

oder weniger genutzt werden, 

weil die Vereine das nicht mehr bezahlen können“. 

 

Berechnungen durch die Erhöhung 

haben nur eine Mehreinnahme für die Gemeinde 

von ca. 1000 Euro / jährlich ergeben. 

 

 

BfL- Fraktion Lüdersdorf, d. 13.11.2016 

 
 

 
 

  


